



## Encuentro Euroamericano sobre prevención de riesgos

**SALAMANCA.** El XI Encuentro Euroamericano Riesgo y Trabajo, organizado por la Fundación Mapfre y la Universidad de Salamanca, y en el que participarán en los próximos días profesionales de 19 países, arrancó ayer con un acto inaugural al que asistieron el presidente del Instituto de Prevención, Salud y Medio Ambiente de la Fundación Mapfre, Carlos Álvarez; el director general

de Trabajo y Prevención de Riesgos Laborales de la Junta de Castilla y León, Carlos Díez; la directora general del Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo, Concepción Pascual; y el catedrático de Derecho del Trabajo de la Usal, Carlos Palomeque. El responsable de Mapfre señaló que, aunque se han reducido los accidentes laborales en los últimos años, hay que seguir trabajando. ■